## Statistisches Amt des Saarlandes

## Kurzbericht

Nr. IV/88

20.Dezember 1951

Jg. 1

Die Lebenshaltungskosten im Dezember 1951.

Der Index der Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken ist vom Mitte November bis Mitte Dezember von 162,2 auf 164,4, also um 2,2 Punkte oder 1,4 Prozent gestiegen.

Die Ernährungsausgaben haben sich durch das Ansteigen der Preise für Mehl, Speck, Butter, Vollmilch, Kakao und Lagerbier um 3,6 Punkte oder 2,5 Prozent erhöht.

Während die Kosten für Heizung und Beleuchtung nur geringfügig gestiegen sind, blieben die Ausgaben für die Bekleidung, die Wohnung und für Verschiedenes unverändert.

Die Messziffern für die einzelnen Verbrauchsgruppen sind aus der folgenden Übersicht zu ersehen.

| Monat    |                |                 |              |       |                                  | Indexzif-<br>fer d.ge-<br>samten |
|----------|----------------|-----------------|--------------|-------|----------------------------------|----------------------------------|
|          | Ernäh-<br>rung | Beklei-<br>dung | Woh-<br>mung |       | Ver-<br>schi <b>e</b> -<br>denes | Lebens<br>haltungs<br>kosten     |
| Oktober  | 138,0          | 163,0           | 246,3        | 162,2 | 200,7                            | 157,1                            |
| November | 143,2          | 164,8           | 247,2        | 163,8 | 211,9                            | 162,2                            |
| Dezember | 146,8          | 164,9           | 247,2        | 164,5 | 212,2                            | 164,4                            |